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Zitat von Clubi 

Im Prinzip bestätigst du ja was ich geschrieben habe, die Zahlen sind positiv, somit die
Angstmacherei des einen oder anderen hier völlig übertrieben.

Im Moment ist noch ein positiver Wert vorhanden, in welcher Höhe weiß keiner von uns,
aber auf jeden Fall positiv.

Risikoreiche Aktivitäten erkenne ich bei uns im Moment in keinster Weise.

Im Gegenteil, ich bin der Meinung das wir etliche Spieler verpflichtet haben, die
durchaus berechtigte Hoffnung auf eine ordentliche Wertsteigerung versprechen.

Somit haben wir ja auch Werte geschaffen von denen wir in der Zukunft wieder
profitieren werden.

Dazu zähle ich übrigens auch den vergrößerten Stab, z.B. bei Scouts, von denen wir
auch zukünftig profitieren sollten.

Sicherlich wäre e schön gewesen, den Kader noch zu verkleinern. Leider haben sich
aber einige der Kandidaten, die dafür in Frage gekommen werden, verletzt.

Dies war natürlich nicht vorhersehbar!

Auch mir wäre es natürlich wohler, wenn der ein oder andere Sponsor noch gewonnen
werden könnte.

Warum hier so wenig voran geht ist schwer zu beurteilen.

Ich glaube nicht das dies an Rossow liegt, da auch Meeske auf diesem Gebiet nicht viel
mehr erreichen konnte.

Ich halte unseren eingeschlagenen Weg durchaus für stimmig, auch wenn es sportlich
momentan hakt.

Aber diese Momentaufnahme sollte nicht den grundsätzlichen Weg infrage stellen.

Alles anzeigen 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=2978823#post2978823

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread-oder-wo-ist-das-geld-hin/?postID=2978723#post2978723
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=2978823#post2978823


Stimmig wäre unser Weg besonders dann, wenn wir unsere Schulden weiter abbauen würden.
Das geht weiterhin nur mit Spielerverkäufen und klappt nicht, wenn alle Transfererlöse wieder
in die Mannschaft investiert werden.

Ein NR kann sich natürlich weiterhin mit einem Gärtle beschäftigen. Das bringt uns zwar kein
Geld, findet das Volk aber gut. Ein Konzept zur Gewinnung von Sponsoren wäre mir persönlich
lieber.
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